

“Soyez remerciés pour l’occasion que vous offrez, en particulier aux plus jeunes, de grandir dans la foi et en humanité.”

Pape François à Fidesco, le 20 mars 2021

**L’appel lancé à Fidesco par le Pape François en mars 2021 a été entendu !
87 nouveaux volontaires cette année !**

Fidesco s’apprête à envoyer 87 nouveaux volontaires à l’international.

Pendant un ou deux ans, ils vont **vivre et agir avec les plus pauvres** dans 24 pays d’Afrique, d’Amérique du Sud et d’Asie, dans des domaines de compétences variés : gestion de projet, santé, paramédical, éducation, agroécologie, recherche de fonds, construction, etc.

Grâce à leur choix audacieux et généreux, nous pouvons répondre à l’appel de nos partenaires locaux, plus pressant que jamais dans ce contexte de pandémie.

Le 20 mars dernier, une délégation d’une quarantaine de salariés, bénévoles et volontaires **Fidesco était reçue par le Pape François** dans le cadre d’une audience privée à l’occasion des **40 ans de l’ONG**.

Il nous a encouragé “à **persévérer sur cette voie**” soulignant qu’il est “plus que jamais important, de nos jours, que les fidèles du Christ donnent le **témoignage de la tendresse et de la compassion.**” Il a donc appelé de futurs volontaires à **écouter “le cri des pauvres** résonner en soi, **être bouleversé par la souffrance d’autrui, et se décider à partir au loin** afin de toucher leurs plaies” pour “[participer] à l’édification d’un monde plus beau, plus fraternel”.

C’est ainsi que de nouveaux volontaires partiront à partir de la rentrée prochaine pour servir de nombreux projets portés par l’Eglise locale. Parmi eux :

- **Benoît**, 20 ans, est envoyé en **Zambie** pour 2 ans en tant que **Chargé de gestion financière** : *« [J’ai] envie de vivre une expérience humaine forte, au service des autres dans un contexte culturel différent »*
- **Eva**, **allemande** de 28 ans, est envoyée à **Madagascar** pour 1 an en tant que **Médecin généraliste** ;
- **Lucas**, 22 ans, est envoyé en **Afrique du Sud** pour 2 ans, en tant qu’**éducateur** : *« Je souhaite pouvoir témoigner ici et là-bas de la possibilité d’un engagement fraternel au service des pauvres, mû par la foi, l’espérance et la charité. »*

- **Mélanie**, 23 ans, est envoyée au **Brésil** pour 2 ans en tant que **coordinatrice de projet social** auprès des jeunes filles mères : *« On dit que les voyages forment la jeunesse, je pense que le service forme le cœur »*
- **Gaëtan et Gaëtane**, tout jeunes mariés, sont envoyés aux **Philippines** pour 2 ans en tant qu'**acheteur et infirmière** : *« Nous avons mûri ce projet tout au long de nos fiançailles, guidés par un profond désir de donner un élan missionnaire à notre sacrement du mariage »*
- **Raphaël et Hélène**, parents de **4 jeunes enfants**, sont envoyés au **Brésil** pour 2 ans en tant que **gestionnaires de projet associatif** : *« Nous avons toujours gardé dans le cœur ce désir de faire un jour le « cadeau » de la mission à nos enfants. »*
- **Oscarine**, jeune **camerounaise**, est envoyée aux Mureaux (**France**) pour 1 an en tant qu'**animatrice sociale** auprès de l'association **Le Rocher**.

ONG catholique de volontariat de solidarité internationale, reconnue par le ministère des Affaires étrangères, Fidesco soutient des projets de développement initiés par des partenaires locaux **par l'envoi de volontaires** qui apportent leurs compétences au service des plus pauvres. Sur place, les volontaires vivent dans des conditions proches de la population locale, et travaillent avec tous, sans distinction de religions, d'ethnie ou de culture.

Être volontaire Fidesco, c'est **entrer avec humilité et patience dans l'histoire d'autres hommes** dans toutes leurs composantes : sociales, économiques, politiques, culturelles, ethniques et religieuses. C'est vivre l'aventure de la rencontre dans un mode de vie simplifié.

FIDESCO EN CHIFFRES EN 2021

215 volontaires sur le terrain
 24 pays de mission
 84 partenaires locaux
 20 ouvertures de mission
 1740 anciens volontaires

Pourquoi sont-ils de plus en plus nombreux à vouloir partir depuis plus de 40 ans ?

Pourquoi choisir de se laisser toucher par la pauvreté ?

Pourquoi renoncer au confort de la vie en France ?

Prenez contact avec un volontaire, il répondra à vos questions !

Pour toute information :

Contact presse

Marine CLERC

Chargée de communication digitale et éditoriale

01 58 10 75 04 – mclerc@fidesco.fr

www.fidesco.fr - www.facebook.com/fidesco.international